

Escuelas del cajón del Achibueno dan comienzo a las festividades de fiestas patrias con tradicional desfile campesino y reconocimiento a profesores

En el sector de Vega de Salas se realizó el tradicional desfile comunitario de las Escuelas Violeta Parra, El Culmen, Camilo Henríquez del Peñasco y Escuela Los Hualles G-459, evento que tiene un significado especial para los habitantes del sector pre cordillerano, ya que son los mismos establecimientos educativos lo que han permitido el desarrollo armonioso en el sector, conjugándose una vida comunitaria y rural.



Linares-. Con presencia de la máxima autoridad comunal, Mario Meza, concejales, Directivos de los establecimientos educativos, Juntas de vecinos, equipo de reactivación educativa del Ministerio de educación, representantes de Conaf, y comunidad en general, se realizó el tradicional desfile campesino y la Vigésima versión de juegos tradicionales en el sector de Vega de Salas, evento que no se había hecho por pandemia, pero luego de tres años vuelve a consagrarse por su importancia en la comunidad. Al respecto, el alcalde de la comuna, señaló que, "Agradecer la invitación y poder mantener más de 20 años estas costumbres y tradiciones de más de seis comunidades, lo que es el Microcentro Riberas del Achibueno, que los componen distintas comunidades como el Peñasco, Pejerrey, Montecillos, Los Hualles, Vega de Salas, El Culmen, porque a través de 20 años distintas organizaciones comunitarias han mantenido en el mes de la patria las costumbres del campo chileno". Agregando que, "Que mejor que iniciar el mes de la patria acá en lugar que nos cobija que es Vega de Salas, lugar que empieza a proyectarse y construirse Linares, yo le agradezco a todos y cada una de las personas que han hecho posible, en particular con las personas homenajeadas, a los profesores y profesoras"

Asimismo, Hugo Oyarzo, ex coordinador de los microcentros educativos de la ribera del Achibueno, y profesor homenajeado de la Escuela Violeta Parra, señaló que, "Es un lindo reconocimiento a mis 42 años de trayectoria docente, así que muy emocionado y contento, y feliz porque han pasado muchas generaciones, incluso hay apoderados que fueron mis alumnos, que mejor premio que los hijos de ellos estén en este colegio" Agregando que, "Este establecimiento unidocente que se compone de seis alumnos, pero antes habían 100 cuando llegue aquí, y con la movilidad los niños continuaron sus estudios en Linares, ojala que esta escuela se mantenga y todas las escuelas de la pre cordillera porque son como el centro social de la comunidad y le dan vida a las personas"

Finalmente, Juan Pradenas, profesor de la escuela G496 de Los Mogotes, manifestó que, "Feliz por este reconocimiento a la trayectoria educativa de los profesores del Cajón del Achibueno, es un reconocimiento a la entrega y a la importancia que tiene la educación rural, y que mejor que realizarlo en esta actividad que es una de las más significativas para la comunidad porque de da comienzo a las celebraciones de fiestas patrias en comunidad".